## TRASCENDIÓ

Que mire usted si no le urge al comisionado presidente del INAI, Adrián Alcalá, una reunión con la virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, que confía se las concederá porque "es una mujer de Estado", pero en caso de que se compliquen las cosas, dice estar abierto a que les envíe un representante, como Juan Ramón de la Fuente o Javier Corral, porque advierte que la propuesta del plan C que los involucra, consistente en que el derecho a la información recaiga en la Función Pública y desaparezca el instituto como órgano autónomo, representa un retroceso de más de cincuenta años en la materia.

Que la ministra Lenia Batres se salió con la suya y cinco meses después, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación avaló su petición para que se le inscriba al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado en una sesión privada con votación de diez contra uno, porque habrá que suponer, no tenían casos más ingentes que atender en ese tribunal. Desde enero la quejosa ha insistido tam-

bién, privilegiando su agenda personal, en que no debe ganar más que el Presidente. Bueno.

Que el todavía coordinador del PAN en el Palacio de San Lázaro, Jorge Romero, levantó finalmente la mano como aspirante a suceder a Marko Cortés al frente del Comité Ejecutivo Nacional del blanquiazul, aunque ya se empiezan a escuchar voces de liderazgos internos alertando sobre un albazo de la actual dirigencia para expedir una convocatoria a modo, con el fin de asegurar la permanencia del grupo que hoy tiene el control del partido.

Que a pesar de las "certezas" de que Morena perdería votos en Acapulco por la supuesta falta de apoyos del gobierno federal a los damnificados del huracán Otis, en términos reales no se manifestó tal descontento, pues en las zonas afectadas y donde después se aplicaron los programas del Bienestar el voto favoreció a los guindas y, de hecho, eso permitió que Abelina López pudiera reelegirse en el cargo como presidenta municipal.